

Seremi Irene Ramírez

Destacan avances en la agricultura regional

El pasado domingo 28 de julio se conmemoró el Día del Campesino, recordando los 57 años en que se promulgaron las leyes de Reforma Agraria y la Sindicalización Campesina.

En este contexto, la seremi de Agricultura, Irene Ramírez, señaló que “aquí es importante rescatar lo que esta administración ha logrado mejorar especialmente en riego”, destacando el incremento de recursos desde 400 UF a 1.000 UF para la pequeña agricultura, con un énfasis en las mujeres, quienes representan el 50% de los beneficiarios.

Agregó que, en la Región

de Magallanes, actualmente hay al menos tres concursos de riego abiertos para lo que resta del año, además de un estudio de consultoría con profesionales especializados para identificar y elaborar proyectos para futuros concursos, recursos que aporta la Comisión Nacional de Riego a la agricultura familiar campesina.

Otro aspecto relevante, es la participación activa de los jóvenes rurales en la región, en el lanzamiento del programa PTI de agroalimentos para Magallanes, desarrollado por Corfo para una agricultura sostenible e innovadora.

